



## El CIE interviene en temas sanitarios clave en la 152ª reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud

**Ginebra, Suiza; 7 de febrero de 2023** – El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) ha representado las voces de las enfermeras en temas sanitarios clave en sus intervenciones con ocasión de las reuniones del Consejo Ejecutivo de la OMS en Ginebra, Suiza, del 30 de enero al 7 de febrero.

En calidad de una de las primeras organizaciones no gubernamentales aceptada para mantener relación oficial con la Organización Mundial de la Salud en 1948, el CIE mantiene una larga y productiva relación con la OMS.

Sus intervenciones en la 152ª reunión del Consejo Ejecutivo de la OMS han garantizado que se escuchara la voz de la enfermería en debates sobre [Cobertura sanitaria universal](#), [Prevención y Control de las Enfermedades no transmisibles en salud mental](#), [Prevención y control de infecciones](#), [Fortalecimiento de la preparación y respuesta de la OMS frente a emergencias sanitarias](#) (con la Alianza Mundial de Profesionales de la Salud) y la [Iniciativa Mundial de Salud para la Paz](#).

El CIE también ha intervenido en un [debate sobre cómo pueden los denominados agentes no estatales](#), como el CIE, tener mayor participación en la gobernanza de la OMS.

Hablando tras el evento, el Director General Tedros Adhanom ha afirmado que el Director General de la OMS Tedros Adhanom Ghebreyesus reconoce especialmente el papel de las enfermeras y el personal sanitario.

En un vídeo publicado en [YouTube](#), el Sr. Catton ha declarado: “El Director General a menudo habla de que los trabajadores sanitarios son la espina dorsal de nuestros sistemas de salud y, obviamente, tiene razón. Pero esta semana, tanto él como los delegados han puesto aún más de relieve las protecciones que hacen falta para nuestros trabajadores sanitarios. El aumento de las agresiones a los trabajadores y las instalaciones de salud a lo largo del último año es preocupante, y también hemos escuchado la necesidad de contar con una mejor protección en los países que están perdiendo enfermeras a causa de la contratación internacional.

No cabe ninguna duda sobre la magnitud de los retos a los que nos enfrentamos, desde la guerra y el conflicto hasta el cambio climático, y ahora más que nunca necesitamos que nuestros líderes políticos lleguen a consensos. Para ser sinceros, hemos visto signos de diferencias en los últimos días pero una gran nota de optimismo es la Iniciativa Mundial de Salud para la Paz de la OMS, que reconoce el vínculo inextricable entre la salud y la paz, y a las enfermeras como generadoras de ambas cosas.

También he tenido la oportunidad de reunirme con la maravillosa nueva Enfermera Jefe de la OMS, Dra. Amelia Tuipulotu, y no me cabe duda de que va a ser una defensora fabulosa de la profesión. Vamos camino de la Asamblea Mundial de la Salud en unas semanas: no puede haber ninguna duda de que la salud nunca ha sido una empresa tan global”.

El Sr. Catton también ha manifestado su preocupación por las enfermeras en Turquía y Siria tras los devastadores terremotos registrados en estos países el 6 de febrero, y ha comentado que el CIE les ha enviado mensajes de apoyo y solidaridad.

\* \* \*